Gotische Hallenkirche im Herzen der ältesten Stadt Sachsen-Anhalts

Im Jahr 1507 wurde diese gotische Hallenkirche nach über 100 Jahren Bauzeit geweiht. Sie trägt den Namen des Heiligen Stephanus, wie auch die Vorgängerkirchen, die auf Gründungen des Halberstädter Bischofs Hildegrim von Châlonssur-Marne zurückzuführen sind.

Die St. Stephanikirche mit dem weithin sichtbaren Türmen, ihren Glocken und der Ausstattung ist Geschichte und Glaubenszeugnis.

Sie ist ein Ort für die Gemeinde, für Menschen, die suchen und finden. Hier feiern wir Gottesdienste, taufen Menschen, feiern Hochzeiten. Wir trauern und weinen, singen und lachen. Wir erzählen und hören von Gott und bitten um seinen Segen.



Baugeschichte und Ausstattung der Kirche sind ein besonderer Schatz. Altarbilder aus der Werkstatt von Lucas Cranach dem Älteren (Ausschnitt siehe Titel oben) beeindrucken durch ihre Schönheit und ihrer Geschichte. Das Taufbecken von 1464 und die barocke Kanzel sind restauriert und erstrahlen im neuen Glanz.



St.-Stephanikirche Aschersleben

Stephanikirchhof 1, 06449 Aschersleben täglich offen von 10-16 Uhr Tel. 03473. 888147

Mail gemeindebuero.aschersleben@kk-egeln.de

www.evangelische-kirche-aschersleben.org www.kirchenkreis-egeln.de/aschersleben

Fotos Titel, Seiten 2-4+6: Jürgen M. Pietsch | Seite 5: Philipp Hecht



